

12.-18.05.2011

Hall 16, Stand B47

description	picture / Foto	Kurzbeschreibung
Seidenader MS High speed inspection of parenterals in cartridges, vials and ampules for mid size production environment – the powerful innovations of the VI machines have been combined with the economical features of the XS series...		Seidenader MS Hochleistungsmaschine zur Inspektion von Parenteralia in Cartridges, Vials und Ampullen für mittelgroße Produktionschargen – eine Kombination aus den großen Innovationen der VI und den wirtschaftlichen Merkmalen der XS...
type: MS product: vials		Typ: MS Produkt: Vials
RIM A flexible robot supported inspection solution for pharmaceutical products in small batches or where automatic inspection is preferred because of the nature of the product or documentation required.		RIM Flexibler Roboter zur Inspektion von pharmazeutischen Produkten, für kleine Produktionschargen oder wo automatische Inspektion auf Grund von Produktbeschaffenheit oder aus Dokumentationsgründen bevorzugt wird.
type: RIM product: vials		Typ: RIM Produkt: Vials
V90-AVSB Semi automatic particle inspection for visual control of cartridges, vials, ampules and syringes.		V90-AVSB Halbautomatische Partikel-Inspektion zur visuellen Kontrolle von Cartridges, Vials, Ampullen und Spritzen.
type: V90-AVSB product: vials		Typ: V90-AVSB Produkt: Vials
T&TSingleUnit-TE/LA Machine for serializing the smallest saleable package, including tamper evidence and label applicator.		T&TSingleUnit-TE/LA Maschine zur Serialisierung der kleinsten Verkaufseinheit, inkl. Originalitätssiegel und Etikettierung von oben.

12.-18.05.2011

Hall 16, Stand B47

description	picture / Foto	Kurzbeschreibung
T&TCase Case station for serializing bundled boxes within the track and trace process.		T&TCase Kontrollstation innerhalb der Track&Trace-Linie zur Serialisierung von gebündelten Schachteln.
HSA demo unit Head space analyzer for leak testing presented as table top unit for sample tests – HSA available as stand-alone machine as well as module to be integrated into VI or MS inspection machines.		HSA-Demo Head Space Analyzer zur Dichtigkeitsprüfung vorgestellt als TableTop-Modell zur Stichprobenkontrolle. HSA als Stand-Alone-Maschine verfügbar oder als Modul zur Integration in VI- und MS-Inspektionsmaschinen.
HVLD demo High voltage leak detection is specialized in detection even small pinholes and cracks at high throughput rates.		HVLD-Demo Dichtigkeitsprüfung mittels Hochspannung, um auch kleinste Risse und undichte Verschlüsse zu finden und auszuschleusen.
BIM demo The Seidenader BIM is an automatic inspection machine to detect particles in flexible containers and IV bags. It is also used to find cosmetic and functional defects in the bag and its port systems.		BIM-Demo Die Seidenader BIM bietet automatische Partikelinspektion für flexible Behälter und Infusionsbeutel. Es wird auch auf kosmetische und funktionale Defekte der Beutel und deren Portsysteme inspiziert.

12.-18.05.2011

Hall 16, Stand B47

